
 
Der Ausschuss für Schule, Bildung und Sport spricht sich unter Berücksichtigung der ermittelten 
notwendigen Sanierungskosten dafür aus, den Betrieb des Kneippbeckens im Freizeitpark 
einzustellen. Die Anlage soll mit möglichst geringem Aufwand als Aufenthalts-/ Grünfläche 
gestaltet werden. 
 
 


